

## Babinsa 1311-02/BS Kopda Hasmad Cek Harga Sembako Sekaligus Imbau Warga Jaga Kebersihan Pasar dan Lingkungan Desa Sainoa

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALIS.ID

Jan 22, 2025 - 18:20



*Babinsa Kopda Hasmad cek harga Sembako*

melaksanakan kegiatan pengecekan harga sembako di wilayah binaannya, Desa Sainoa, Kec. Bungku selatan, Kab. Morowali, Rabu (22/01/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk memantau stabilitas harga kebutuhan pokok di pasar atau tempat distribusi setempat. Dengan pemantauan ini, Babinsa dapat memastikan ketersediaan bahan pokok dan memberikan informasi kepada masyarakat mengenai perkembangan harga, sekaligus mendukung upaya pemerintah dalam menjaga stabilitas ekonomi di tingkat desa.



Pendekatan ini juga merupakan bagian dari tugas Babinsa dalam mendekati diri kepada masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan memberikan solusi atas permasalahan yang mungkin terjadi.

Babinsa 1311-02/BS Kopda Hasmad tidak hanya melakukan pengecekan harga sembako, tetapi juga berinteraksi langsung dengan pedagang dan masyarakat setempat untuk mendapatkan informasi lebih rinci terkait kondisi pasar. Kegiatan ini mencakup pengecekan harga barang-barang kebutuhan pokok seperti beras, gula, minyak goreng, telur, dan sayur-mayur.

Selain itu, Kopda Hasmad juga memberikan edukasi kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga stabilitas harga, menghindari penimbunan barang, dan selalu bekerja sama dalam mendukung perekonomian lokal.

Dalam kesempatan tersebut, Babinsa turut mengingatkan warga untuk tetap menjaga kebersihan pasar dan lingkungan sekitar agar tercipta suasana yang nyaman dan sehat. Langkah ini sejalan dengan tugas Babinsa dalam menjaga ketahanan wilayah, mendukung kesejahteraan masyarakat, serta memastikan kebutuhan pokok dapat terpenuhi dengan baik.

Melalui kegiatan seperti ini, Babinsa Kopda Hasmad juga berharap dapat

mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat, sehingga tercipta sinergi yang kuat untuk membangun wilayah yang lebih maju dan sejahtera.